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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.
Бисмиллахи р-Рахмани р-Рахим. Наш Святой Пророк, мир ему, говорит: “Следуйте
моей сунне и сунне Хулафаар-Рашидин (Праведных халифов), которыепридут после
меня. Они будутдля вас руководствоми светом”.

Сунна нашего Святого Пророка, мир ему, - это каждое его движение и действие. Все,
что делал наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم, он делал не по своему желанию, а по велению
Всемогущего Аллаха. Господь сделал его примером для людей, поэтому Умма должна
следовать сунне Пророка, мир ему. Есть много сунн, тысяча сунн, и каждый должен
выполнять их настолько, насколькоэто возможно. Мы живем в конце времен, поэтому
за выполнение каждой сунны, даются савабы шахида. Есть сунна с савабом одного
шахида, есть с савабом семи шахидов, а есть с савабом ста шахидов. В конце времен,
они приносит нам большую пользу.

Одной из таких сунн - является выполнение молитвы Таравих. Наш Святой Пророк, мир
ему, несколькораз совершал Таравих с Джамаатом, о потом помолился у себя дома.
Если бы он молился с Джамаатом, это стало бы фардом, и тогда грех бы лег на того, кто
не выполнил бы эту молитву.Поэтому Таравих не обязательно совершать с Джамаатом.
Эту молитву стали полностью совершать во времена Праведных халифов, и
продолжают,по сей день. Вначале людимолились более двадцати ракаатов, так как это
была молитва Нафль. Некоторыемолились тридцать или тридцать два ракаата, но со
времен Сайидины Умара эта молитва стала совершаться в двадцать ракаатов и остается
неизменной, по сей день. Сейчас некоторыелюди стали молиться четыре, восемь или
двенадцать ракаатов.Шукр Аллаху,здесь и там, где правили османы, эту молитву
совершают в двадцать ракаатов. Однакодля того, чтобы сбить людей с толку,некоторые
люди стали говорить, что не нужно совершать так много ракаатов.

Когдамы жили в Дамаске, там обычно молились по двадцать ракаатов, но Джамаат
расходилсяпосле восьми или двенадцати ракаатов. Однакоимам всегда доводил эту
молитву до двадцати ракаатов. В странах за пределами Турции и, особенно в арабских
странах, эту молитву сократили до восьми ракаатов. В разных местах по-разному.В то



время, как весь мусульманский мир, за исключением арабских стран, молится двадцать

ракаатов, они сократили молитву Таравих до восьми ракаатов, и продолжают это делать.
По правилам, имам должен совершать Таравих в двадцать ракаатов, а те, кто хотят,
могут уйти, но нельзя, чтобы имам уходил после восьми ракаатов, тем самым он
лишает людей полностью выполнить сунну и заработать больше савабов. Пока мы
живем в этом мире, мы должны стремиться, как можно больше выполнить сунн, потому
что они, - настоящие сокровища для нашего Ахирата.

Пусть Аллахجل جلاله дарует нам эти сокровища, ИншаАллах. Пусть Онجل جلاله приумножит Свои
милости, ИншаАллах. Не смотрите на других и не говорите, что они меньше совершают
ракаатов. Это идет от вашего эго. Оно говорит вам: “Они лучше знают Коран. Они
молятся восемь ракаатов. Возможно, это грех - совершать двадцать ракаатов?” Ваше эго
обманывает вас. Нет такого, чтобы Таравих совершать в восемь ракаатов. Кто хочет,
может молиться восемь или двадцать ракаатов, но не надо слушать свое эго. Ваше эго
не желает вам добра. Оно хочет вам зла. Эго - это ваш большой враг.Поэтому,не
слушайте свое эго, пока у вас есть шанс в этом мире, не ленитесь, выполняйте больше
сунн, ради любви к нашему Святому Пророку,мир ему, и ради любви к Аллахуجل جلاله, тогда
вы станете ближе к Аллаху ‘Азза ва-Джалла. В хадисе Кудсисказано: Аллах говорит:
“Мои слуги приближаются коМне с поклонением, с сунной и молитвами Нафль. Чем
больше они их выполняют, тем ближе становятся коМне”. Поэтому,пусть Аллахجل جلاله
поможет нам стать ближе к Немуجل جلاله. Пусть Онجل جلاله не позволит нам следовать нашему эго,
ИншаАллах.

Ва мин Аллах ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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